



魚見っ子だより

第37回知林ヶ島遠泳大会

校長 迫田 智志

「今回の遠泳は、私たち6年生がリーダーです。自分のことだけでなく、班のみんなが最後まで頑張れるように、声をかけたり列が整っているかをチェックしたりしながら、全員の完泳を目指していきたいと思います。みんなの応援を心に秘めて、ゴールを目指して頑張りましょう。」6年井上桜俐さんの誓いのことばで、第37回知林ヶ島遠泳大会がスタートしました。

波の影響を受け思うように前に進むことができない状況の下、6年生はどの学年よりも安定感があり、力強い泳ぎを見せてくれました。隊を成して泳ぐため、グループの先頭に立ち、いい流れを作ってくれました。「さすが6年生だなあ。」と改めて感心しました。5年生は、昨年度の経験が生かされ、波が来ても上手によけながら息継ぎをして困難を乗り越えていきました。心にも余裕をもって臨むことができたのではないかと思います。今年初めて参加した4年生は、大会前日からどきどきしていたのではないのでしょうか。これまで体験しない波が押し寄せ、海水が口や鼻に入りながらも必死になって泳ぐ4年生。練習の成果が100%以上発揮されたと思います。ゴールした瞬間の達成感そして満足感は、経験した人にしかわからない格別なものだったと思います。4～6年生の皆さん、本当によく頑張りました。この経験は、これからの学校生活はもちろんですが、皆さんの今後の人生に「大きな自信」として生かされていくことでしょう。

上妻PTA会長をはじめ保護者の皆様には、事前の細やかな話し合いそして準備から当日の運営、片付け等までたいへんお世話になりました。また、伴泳・サーフ・船上監視等では、多くのボランティアの方々にご協力いただきました。さらに、船主さんにおかれましては、船を出していただき子どもたちを最後まで見守っていただきました。おかげさまで、子どもたちは安心して泳ぐことができました。心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

楽しい夏休みにするために

いよいよ夏休みに入ります。けがや事故のない楽しい夏休みにするためにも、次の三点には十分留意して、夏休みを過ごしてほしいと思います。

1 水難事故から身を守りましょう。

子どもだけで海や川、池などで泳いだり、遊んだりすることがないようにお願いします。

※ 子どもと一緒に海やプール等で泳ぐときは

- ・人任せにせず、我が子を監視するようにしましょう。
- ・20分～30分で休憩をとるようにしましょう。

2 交通ルールをしっかりと守りましょう。(自転車に乗るときは必ずヘルメットを着用する。)

- ・二人乗りや並んでの走行、片手運転などはしないようにしましょう。
- ・道路には飛び出さないようにしましょう。

3 不審者の声かけや誘いにはのらないようにしましょう。(「いかのおすし」を忘れずに実行)

(いか：ついていかない、の：車に乗らない、お：大声を出す、す：すぐ逃げる、し：知らせる)

第37回

知林ヶ島 遠泳大会



<南日本新聞「若い目」7月11日（火）掲載>

あきらめず継続

6年 松山 高輝

ぼくにとって小学校最後の遠泳大会が、7月2日にありました。砂州でつながった指宿市の知林ヶ島へ歩いて行き、そこから約1.5km先の対岸の田良浜を目指します。

この日のために練習をがんばってきました。4年生から経験してきたので不安はなかったです。ただチームの4・5年生が無事泳ぎ切れるか心配でした。

しかし、本番に向けてプールで練習し、約1.4kmを泳ぎ切るなどの検定を合格したのが自信となって、約40人が最後までがんばりました。

遠泳を通して、2つ学びました。まず、「あきらめない強い心をもつことです。「もう無理だ」と思えば、目標は達成できずに終わります。でも、強い心があれば、目標を達成するかもしれないのです。

もう一つは「継続は力なり」です。1つのことを続けることが、大きな力となります。

ぼくはこの2つを心に、たくさんの方にちよう戦したいと思います。

8・9月の行事

8月 9日（水）出校日、被爆体験伝承講話

25日（金）カウンセラー来校日

28日（月）カウンセラー来校日

30日（水）カウンセラー来校日

9月 1日（金）始業式

5日（火）身体計測・視力検査（～6日）

8日（金）授業参観・学級PTA

9日（土）土曜授業

14日（木）クラブ活動

17日（日）PTA奉仕作業（予備日24日）

26日（火）運動会予行

28日（木）運動会準備

<お知らせ>

8月14日、15日、16日は学校閉庁となります。学校の業務改善を進め、職員の健康保持とリフレッシュを図るためです。学校における来客や電話対応等はいりませんので、趣旨をご理解の上、ご協力をお願いいたします。